

Singapour, 13 mars 2019

Chère Ysalis,

Je suis allée en excursion pendant cinq jours avec l'école en Thaïlande. Le vol était de 3 heures aller et retour et je suis partie du 9 au 14 février. Nous étions divisés en 6 groupes et nous avons fait beaucoup d'activités différentes.

Nous avons fait de l'escalade, de la peinture, du kayak, du tir à l'arc, nous avons appris le muay thaï (c'est une sorte de boxe thaïlandaise), de la tyrolienne et nous sommes allés à vélo. Aussi, nous avons construit un mur pour une école locale. C'était très amusant parce que j'ai rencontré de nouvelles personnes et passé du temps avec des amis.

Le premier jour, on est arrivés à l'école où nous sommes restés et plus tard, on a fait du muay thaï. Le lendemain, nous sommes allés faire du vélo à côté d'une rivière pendant 2 heures, puis nous avons déjeuné et c'était du poulet et du riz et après, kayak pour 2 heures de plus jusqu'à un dock flottant où nous avons passé la nuit.

Le lendemain matin, nous sommes repartis sur un bateau pour rentrer à la côte où nous avons déjeuné le jour d'avant. Nous sommes retournés à l'école pour passer les 4 prochains jours à faire toutes les autres activités. Au tir à l'arc, j'ai eu le plus de points de mes groupes parce que je l'ai fait et pratiqué avant.

Et toi, pars-tu aussi en excursion pendant quelques jours avec ton école?

A bientôt,

Yasmin

J'ai mis des photos sur la page suivante.

